



Plus de 8000 manifestants ont défilé le 31 Mars dans la Vienne :

Poitiers : 7000 personnes
Châtelleraut : 1000 personnes
Montmorillon : 200 personnes

AMPLIFIONS LE MOUVEMENT, soyons encore plus nombreux

Mobilisation jusqu'au retrait
et pour des DROITS DE HAUT NIVEAU !

Loi EL KHOMRI =

+ de chômage

+ généralisation de la précarité

Les réformes VALLS-MEDEF,

c'est la destruction
des conquêtes sociales

Face à ce projet néfaste, les Organisations Syndicales Départementales : CGT, FO, Solidaires, FSU, CNT-SO, les organisations syndicales de jeunesse, UNEF, SGL, des collectifs de privés d'emploi appellent les salariés, les lycéens, les étudiants à organiser des assemblées générales dans les entreprises, les services et les établissements afin d'amplifier et de poursuivre la lutte sur les prochains rendez-vous.

Elles appellent à :

2 journées de grève et de manifestation

Le 5 Avril :

16 H – départ Préfecture - arrivée Parvis de la gare
Prises de parole, distribution de tracts, débat avec un universitaire en
Droit du Travail.

Le 9 Avril :

Les modalités seront arrêtées mardi 5 au matin en intersyndicale et
adressées
de suite aux organisations.

Tous ensemble, salariés du public et du privé, privés d'emploi, retraités, précaires, étudiants, lycéens.



La régression sociale ne se négocie pas, elle se combat

LOI TRAVAIL : ni négociable, ni amendable